

LLAMA A EVITAR SORTEO

PAN pide que la OEA vigile renovación de consejeros electorales

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, hizo un llamado a la Organización de los Estados Americanos (OEA) a dar seguimiento al nombramiento de los tres consejeros y la presidencia del Instituto Nacional Electoral (INE), ya que de ello depende una elección justa en 2024.

Cortés exhortó a los mejores perfiles para que "con compromiso patriótico" se inscriban a más tardar el jueves 23 de febrero en la convocatoria para la renovación, siendo esa la mejor forma de cuidar al INE y nuestra democracia.

Alertó que lo menos deseable para el país sería que no existieran buenas propuestas en las quintetas y éstas no obtengan mayoría calificada, porque tendrían que irse a un proceso de insaculación, con el enorme riesgo que eso significa para el INE, por lo que, su partido buscará que existan buenos perfiles con compromiso democrático e institucional, que permitan construir un buen consenso y una mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, a contrapelo, declaró que quienes sean nombrados como nuevos consejeros electorales tienen "el deber moral" de sacar al INE "de la podredumbre".



Respaldo. Marko Cortés, líder del PAN, ayer, en el Estado de México.

"No podemos seguir con consejeros que sirvan más a intereses personales y partidistas. Hay que aprovechar que esos que se burlan de la democracia ya se van. Los nuevos consejeros electorales deben ser autónomos, imparciales y tener el deber moral de sacar al INE de la podredumbre", dijo.—Eduardo Ortega